
Estimados	compañeros,	
	
Hay	 diferentes	 motivos	 para	 celebrar	 24	 años.	 El	 motivo	 de	 vivir,	 el	 motivo	 de	 haber	
alcanzando	 lo	 que	 nos	 proponíamos,	 el	motivo	 de	 compartir	 con	 las	 personas	 que	 nos	
importan,	hay	muchos	motivos.	
		
Pero	 hoy	 quiero	 que	 celebremos	 no	 sólo	 el	 hecho	 de	 vivir,	 quiero	 que	 celebremos	 la	
capacidad	 de	 haber	 trascendido,	 el	 poder	 de	 haber	 transformado	 cientos	 de	 vidas,	 la	
resiliencia	 que	 nos	 ha	 acompañado	 en	 las	 vicisitudes	 empresariales,	 hoy	 quiero	 que	
celebremos	 la	 fuerza	 y	 resistencia	 del	 pasado,	 y	 alcemos	 la	 copa	 por	 la	 revolución	 del	
futuro.	
		
24	años	de	una	increíble	historia,	en	la	que	nos	hemos	jugado	cada	minuto	de	nuestra	vida	
por	servirle	a	quienes	más	lo	han	necesitado	y	su	bienestar	es	nuestra	gran	recompensa.	
		
Cada	 sonrisa	 de	un	niño,	 cada	nacimiento,	 cada	 recuperación,	 cada	muerte	 digna,	 cada	
enfermedad	que	se	evitó,	cada	jovencita	que	dejó	de	embarazarse,	cada	joven	que	vio	el	
futuro	de	una	forma	distinta,	son	los	indicadores	de	nuestra	transformación,	aquellos	que	
no	pueden	verse	en	los	números,	que	no	se	lee	en	cifras,	pero	que	se	ve	en	los	rostros	y	
en	las	historias	de	la	gente,	esos	indicadores	que	nos	regocija	el	corazón.	
		
Creo	en	el	futuro	que	juntos	hemos	soñado,	apenas	estamos	comenzando,	y	recordando	a	
Kennedy,	debo	decir	que	“nos	encontramos	en	un	momento	de	cambios	y	desafíos,	en	un	
momento	 de	 esperanza	 y	 temor,	 en	 una	 época	 de	 conocimiento	 e	 ignorancia”,	 porque	
entre	más	crecen	nuestras	expectativas,	más	ignoramos	todo	lo	que	ellas	representan.	
		
Gracias	a	los	directivos,	asociados,	colaboradores	y	aliados,	con	los	que	hemos	caminado	
juntos	esta	montaña	que	nos	ha	 llenado	de	grandes	victorias,	pero	 también	de	grandes	
responsabilidades.			
		
Tenemos	que	seguir	trabajando	duro,	sin	importar	desde	rol	que	cada	uno	cumple	todos	
aportamos	a	esta	gran	transformación.	Es	deber	de	todos	cumplir	la	promesa	de	servicio	a	
nuestros	grupos	de	interés.	Gracias	por	su	trabajo	incansable,	pero	sobretodo,	gracias	por	
hacer	equipo,	porque	juntos,	somos	más	que	los	esfuerzos	individuales.	
		
Que	 cada	 paso	 que	 demos,	 que	 cada	 logro	 que	 alcancemos,	 nos	 recuerde	 a	 nosotros	
mismos,	y	le	diga	al	mundo	entero,	para	que	estamos	aquí,	porque	nosotros	no	queremos	
ser	una	empresa	más,	nosotros	tenemos	un	propósito	que	trasciende,	transforma	y	tiene	
un	 valor	 innegable	 para	 el	 país,	 nosotros	 queremos	 convertirnos	 en	 un	 motor	 de	
desarrollo.	
		
Que	cada	día	nos	sintamos	más	orgullosos	de	nuestra	empresa,	pero	sobre	todo,	de	lo	que	
vamos	a	lograr.	Este	lugar	pertenece	a	todos	y	se	merece	lo	mejor	de	cada	uno.	
		
	Gracias,	
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